



## LVwA

### Präsident Pleye übergibt Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt an Dr. Erwin Moras für herausragendes ehrenamtliches Engagement

Der Präsident des Landesverwaltungsamtes, Thomas Pleye, hat am heutigen Donnerstag an Herrn Dr. Erwin Moras die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt übergeben. Die feierliche Auszeichnung fand im Gottfried-August-Bürger-Museum in Molmerswende statt.

#### **Präsident Pleye würdigte den Geehrten mit den Worten:**

„Es ist mir jedes Mal Ehre und Freude zugleich, die Ehrennadel im Namen des Ministerpräsidenten aushändigen zu dürfen. Herr Dr. Moras hat sich in herausragender Weise für Molmerswende und die Erinnerung an das Leben und Werk von Gottfried August Bürger engagiert. Dieses Museum ist ein sichtbares Ergebnis seines unermüdlichen Einsatzes.“

Die Ehrennadel wird Bürgerinnen und Bürgern im Land Sachsen-Anhalt vom Ministerpräsidenten als Anerkennung für hervorragende ehrenamtliche Tätigkeiten verliehen.

#### **Pleye ergänzte:**

„Der gesellschaftliche Zusammenhalt in den Städten und Gemeinden ist nicht zuletzt durch ein starkes ehrenamtliches Engagement zu erreichen. Dabei sind Personen unverzichtbar, die sich an die Spitze stellen und sich um Dinge kümmern, die das kommunale Leben bereichern sowie mit gutem Beispiel andere zum Mitmachen motivieren.“

In Deutschland engagieren sich rund 30 Millionen Menschen in ihrer Freizeit freiwillig und unentgeltlich. „Das ist eine beeindruckende Zahl, über die wir viel zu wenig sprechen, denn von diesem Einsatz profitieren alle: die Engagierten, ihre Mitmenschen, Staat, Gesellschaft und Wirtschaft“, so Pleye abschließend.

#### **Zu dem Geehrten:**

Herr Dr. Erwin Moras ist seit 2003 Mitglied und seit 2011 Vorsitzender des Fördervereins Gottfried-August-Bürger Molmerswende e.V. Unter seiner Leitung wurde das Gottfried-August-Bürger-Museum umfassend saniert und modernisiert. Das Gebäude aus dem 18. Jahrhundert erhielt einen neuen Nordanbau, moderne Sanitäranlagen und eine Wärmepumpe. Für die Umsetzung des Projekts konnten rund 700.000 Euro Fördermittel eingeworben werden. Darüber hinaus war Herr Dr. Moras viele Jahre Ortsbürgermeister und hat sich über das übliche Maß hinaus für die Entwicklung von Molmerswende eingesetzt.

#### **Hintergrund zur Ehrennadel:**

Die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt wird seit dem Jahr 2000 als Zeichen der Anerkennung für langjährige hervorragende ehrenamtliche Tätigkeiten oder für eine weit über das normale Maß hinausgehende Erfüllung beruflicher Pflichten vom Ministerpräsidenten verliehen. Vorschlagsberechtigt sind die Mitglieder der Landesregierung, der Präsident des Landesverwaltungsamtes, die Landrättinnen und Landräte sowie die Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister der

kreisfreien Städte. Das Landesverwaltungsamt ist die zuständige Fachbehörde für allgemeine Ordensangelegenheiten.

Impressum: LandesverwaltungsamtPressestelleErnst-Kamieth-Straße 206112 Halle (Saale)Tel: +49 345 514 1244Fax: +49 345 514 1477Mail: [pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de](mailto:pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de)